

846

SEVEREINS (*Léonard*), Père du Saint-Esprit (Heer, 13.7.1892 - Coquilhatville, 15.1.1920).

A 13 ans, il entra au séminaire des Missions de Weert et pendant sept années entières il y parcourut le cycle des études secondaires. Son noviciat achevé à Louvain, il prononça ses premiers vœux le 18 septembre 1913. Pendant ses années de formation, il entreprit avec succès la réforme de son caractère. On le savait facile à diriger, prompt à obéir, soumis en tout, marquant, à l'extérieur, peu d'enthousiasme pour un genre spécial de ministère, parfois tenace dans ses idées : on augurait bien de lui ; à défaut d'entrain, il montrerait une grande résistance aux difficultés de la vie de Mission ; il saurait tenir.

Il s'embarqua à Anvers le 8 novembre 1919, avec le Père Visbeek. Pendant le voyage en mer, une grippe infectieuse se déclara et fit plusieurs victimes. Le Père Severeins fut d'abord atteint de la maladie sur le fleuve Congo. Après avoir passé trois semaines à la Mission de Brazzaville, on dut le descendre à l'hôpital de Coquilhatville, où il ne tarda pas à expirer. Il mourut le 15 janvier 1920, n'ayant pas atteint son champ d'action, Kongolo. C'était trois jours après le désastre du paquebot *L'Afrique*, où nous perdions dix-neuf missionnaires.

1^{er} décembre 1947.

E. Bartiaux.

Bulletin de la Cong. du Saint-Esprit, mars 1920, p. 572. *Tribune congolaise*, 5 février 1920.